



Jumelage avec Endingen

publié le 19/06/2013

Les Allemands sont repartis vendredi matin . Le coeur serré à la gare de Niort, les élèves ont donc du laisser leurs correspondants avec lesquels des liens se sont approfondis pendant ces 10 jours. Il leur reste des souvenirs des soirées passées, des sorties scolaires faites et des travaux mis en commun.

Ainsi les jeunes d'Endingen ont-ils découvert l'ostréiculture sur l' île de Ré,



une chèvrerie à Tourteron.



Le projet de repas européen a permis de travailler les langues des deux pays.



Séjour motivant qui a convaincu de nombreux 5ème de faire le choix de l'allemand comme Langue vivante 2.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.